

ABSTRAK

Ridwan Alfian. 1192020200, 2023, *Hubungan Aktivitas Siswa mengikuti Organisasi Siswa Intra Sekolah dengan Sifat Kepemimpinan Mereka di Sekolah (Penelitian Terhadap Pengurus OSIS di MA Ar-Rahman Cikalongwetan Kabupaten Bandung Barat).*

Berdasarkan studi pendahuluan bahwa sebagian siswa yang aktif dalam kepengurusan OSIS memiliki sifat kepemimpinan yang kuat, ditunjukkan ketika mereka melakukan aktivitas di sekolah dengan cara mentaati peraturan sekolah dan bertanggung jawab dalam menjalankan setiap tugasnya. Hal ini sesuai dengan apa yang menjadi tujuan OSIS, yaitu untuk membentuk sifat kepemimpinan siswa. Namun sebagian siswa yang mengikuti OSIS pada kenyataannya ada yang tidak memiliki sifat kepemimpinan di sekolah dengan kuat, ditunjukkan dengan mereka yang kurang mentaati peraturan sekolah dan tidak bertanggung jawab dalam menjalankan setiap tugasnya.

Tujuan penelitian ini untuk mengetahui: 1) Aktivitas siswa mengikuti OSIS di MA Ar-Rahman Cikalongwetan Kabupaten Bandung Barat. 2) Sifat kepemimpinan siswa yang mengikuti OSIS di MA Ar-Rahman Cikalongwetan Kabupaten Bandung Barat. 3) Hubungan aktivitas siswa mengikuti OSIS dengan sifat kepemimpinan mereka di MA Ar-Rahman Cikalongwetan Kabupaten Bandung Barat.

Penelitian ini berdasarkan pada pendapat Wahyosumidjo bahwa OSIS merupakan suatu wadah organisasi siswa intra sekolah yang disediakan untuk membina dan membentuk sifat kepemimpinan para siswa. Oleh karena itu hipotesis yang diajukan adalah semakin tinggi aktivitas siswa mengikuti OSIS, maka semakin kuat pula sifat kepemimpinan mereka ketika di sekolah.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif dengan metode korelasional. Respondennya yaitu siswa yang mengikuti OSIS di MA Ar-Rahman Cikalongwetan Kabupaten Bandung Barat berjumlah 22 siswa. Sumber data penelitian ini didapat melalui observasi, wawancara, angket dan dokumentasi. Alisis data menggunakan analisis parsial dan korelasi.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: 1) Aktivitas siswa mengikuti OSIS di MA Ar-Rahman Cikalongwetan Kabupaten Bandung Barat berkategori sedang dengan nilai rata-rata sebesar 3,10 yang berada pada interval 2,50-3,50. 2) Sifat kepemimpinan siswa yang mengikuti OSIS di MA Ar-Rahman Cikalongwetan Kabupaten Bandung Barat berkategori kuat dengan nilai rata-rata sebesar 3,56 yang berada pada interval 3,50-4,50. 3) Hubungan aktivitas siswa mengikuti OSIS dengan sifat kepemimpinan mereka di MA Ar-Rahman Cikalongwetan Kabupaten Bandung Barat, adalah: (a) Koefisien korelasi termasuk pada kategori sedang dan memiliki arah hubungan yang positif. Dengan nilai signifikansi 0,01 dimana $0,01 < 0,05$ artinya terdapat korelasi dan memiliki derajat hubungan 0,528 dengan berada pada kategori nilai *pearson correlation* 0,41-0,60. (b) Berdasarkan hasil uji hipotesis diperoleh $t_{hitung} (=2,783) > t_{tabel} (=2,085)$. Maka, dapat disimpulkan bahwa H_a diterima dan H_0 ditolak, artinya terdapat hubungan positif yang signifikan antara aktivitas Siswa mengikuti OSIS dengan sifat kepemimpinan mereka di MA Ar-Rahman Cikalongwetan Kabupaten Bandung Barat.